
FUTURA SCUOLA
PER L'ITALIA Dl DOMANI

Finanziato
dall'Unione europea

Istituto Comprensivo di Albavilla Via Porro, 16 22031 ALBAVILLA (CO)

Cod.Fisc. 91013620132. Cod.Meccanografico COIC816005
www.ica!bavi!lê,Êdç.i.t pec coic816005@pec.istruz$one.it

VERBALE N. 1

II aliadotnani

II giorno 20/11/2023 alle ore 18,30, in modalità online su Google Meet, si è riunito, a seguito di regolare
convocazione prot. n.5378//U del 15/11/2023, il Consiglio d'Istituto con il seguente o.d.g.:

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

Nomina segretario verbalizzante

Approvazione verbale seduta precedente

Reintegro componente docenti per trasferimento docente

Approvazione progetti arricchimento e ampliamento dell'Offerta Formativa

Integrazione PTOF con Linee Guida per Orientamento

Modalità di gestione del Consiglio d'Istituto: discussione e deliberazioni conseguenti

Comunicazione del Dirigente Scolastico

Situazione presenze-assenze
La composizione del Consiglio è risultata la seguente:

PRESENTI

Dirigente Scolastico

Componente Docenti

Componente Genitori

Componente ATA

ASSENTI

Dirigente Scolastico

Componente Docenti

Componente Genitori

Componente ATA

BARONE Antonia, CATTANEO Barbara, CICERI Cristina, FRIGERIO Tiziana,
MESSORA Elisabetta, TERRANOVA Evelina, TORCHIANA Chiara

CHESSORTI Patrizia, FUSI Marta, VERONELLI Valentina, BARBIERI Simona,
GAFFURI Alberto

CICERI Andrea interviene alla riunione alle ore 18:45

GALOPPO Onelia Maria, Dl MATTEODaniela

CALZOLAIO NORA

MICHIENZI Cinzia, DOMINIONI Linda
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I Consiglieri presenti sono 14/18.

II Presidente, constatato e fattosi dare atto della regolare convocazione del Consiglio di Istituto, dichiara che
la riunione è validamente costituita e quindi atta a deliberare su quanto posto all'Ordine del Giorno.

PUNTO N. 1 ODG Nomina del segretario verbalizzante

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Per la seduta odierna si individua la docente Barone Antonia.

Risultato votazione: presenti n.14, favorevoli n. 14, astenuti 0, contrari 0

DELIBERA N. 1

PUNTO N. 2 ODG Approvazione verbale seduta precedente

SINTESI DEGLI INTERVENTI

II verbale della seduta precedente viene approvato a maggioranza con l'astensione dei componenti
assenti nella predetta seduta.

Risultato votazione presenti n. 14, favorevoli n. 11, astenuti n. 3, contrari 0

DELIBERA N. 2

PUNTO N. 3 0.D.G Reintegro componente docenti per trasferimento docente

SINTESI DEGLI INTERVENTI
II Consiglio prende atto dell'avvenuta decadenza a far data dal 31/08/2023 della consigliera Valeria Giunta,

componente docente, in seguito a trasferimento in altro Istituto. Dai risultati delle elezioni per il rinnovo del
Consiglio di Istituto per il triennio 2021/2024 tenutesi nelle giornate 21 e 22 novembre 2021 si rileva che la
prima dei non eletti della componente docente risulta essere la docente Chiesa Letizia attualmente in

congedo di maternità. II Consiglio attende il rientro in servizio della Dirigente per la redazione del decreto di
surroga.

Risultato votazione presenti n. favorevoli / n. astenuti / n contrari

DELIBERA N. 1
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PUNTO N. 4 0.D.G Approvazione progetti arricchimento e ampliamento dell'Offerta Formativa

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Alle ore 18,45 interviene alla riunione il consigliere Ciceri Andrea; da questo momento i consiglieri presenti
sono 15/18.
Prima di iniziare la discussione la docente Tiziana Frigerio, prima collaboratrice della DS, informa il
Consiglio di avere richiesto indicazioni all'Ufficio Scolastico Regionale in merito ad una eventuale
sostituzione della dirigente, che si trova in una periodo di astensione per malattia, ma di non avere ricevuto
rassicurazioni su questa possibilità. Al momento la prima collaboratrice Frigerio e la seconda collaboratrice
Casartelli sono autorizzate a gestire tutte le pratiche ordinarie, ma non atti di tipo amministrativo-contabile.
La prima collaboratrice informa poi il Consiglio che in data 17/11 1'Ufficio Scolastico Territoriale di Como ha
pubblicato la graduatoria definitiva per l'interpello per la copertura dell'incarico di D.S.G.A. presso l'IC di

Albavilla in base alle quale è stata individuata l'avente diritto in attesa di procedere, fra qualche giorno, alla
successiva nomina.
Vengono poi presentati i progetti gratuiti e con onere di spesa a carico delle famiglie e dell'Istituto approvati
dal Collegio dei docenti nella seduta del 10/11/2023. Si precisa che per i progetti a pagamento non
finanziati totalmente con il Fondo Integrativo d'Istituto/MOF si attende la copertura finanziaria attraverso i
fondi del Piano per il Diritto allo studio stanziati dalle Amministrazioni comunali di Albavilla e Orsenigo.
Mentre i progetti della scuola primaria di Orsenigo hanno già l'intera copertura assicurata
dall'amministrazione locale, il giorno 21/11/2023 è previsto un incontro con l'Amministrazione di Albavilla
alla quale parteciperanno con delega della Dirigente le docenti Frigerio e Colombo, responsabile area
coordinamento progetti dell'Istituto.
La docente Frigerio chiarisce che i progetti di ed. fisica per la scuola primaria sono rivolti solo alle classi

prime, seconde e terze dal momento che nell'organico della classi quarte e quinte è presente un docente
specializzato.
II presidente Gaffuri osserva che la presentazione dei progetti potrebbe essere anticipata al mese di

maggio dell'anno scolastico precedente alla loro attuazione al fine di migliorarne la gestione della copertura
finanziaria.

Si procede poi alla votazione dei progetti proposti che vengono approvati all'unanimità.

Risultato votazione presenti n. 15, favorevoli n. 15, astenuti 0, contrari 0

DELIBERA N. 4

PUNTO N. 5 0.D.G Integrazione PTOF con Linee Guida per Orientamento

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Interviene la prof. Chiara Torchiana, funzione strumentale area Piano Offerta Formativa - Orientamento
che procede all'illustrazione delle Linee Guida per Orientamento che saranno poi integrate nel Piano
Triennale dell'Offerta Formativa 2022/25 dell'Istituto nella sezione dedicata all'offerta formativa. Le linee
guida per l'orientamento, emanate il 22 dicembre 2022, hanno lo scopo, di attuare la riforma
dell'orientamento, disegnata dal Piano nazionale di ripresa e resilienza, che ha la finalità di rafforzare il
raccordo tra il primo ciclo di istruzione e il secondo ciclo di istruzione e formazione, per una scelta
consapevole e ponderata, che valorizzi le potenzialità e i talenti degli studenti, nonché di contribuire alla
riduzione della dispersione scolastica e di favorire l'accesso alle opportunità formative dell'istruzione
terziaria.
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A tal fine per l'anno scolastico 2023-2024 le scuole secondarie di primo grado attiveranno moduli di

orientamento formativo degli studenti, di almeno 30 ore, anche extra curriculari, per anno scolastico, in

tutte le classi.

II nostro Istituto predisporrà i moduli basandosi sul LIFE COMP, che offre un quadro concettuale di tre

competenze: "Personali, sociali e imparare ad imparare" ciascuna ripartita, a sua volta, in tre competenze.
Queste possono aiutare gli studenti a diventare più resilienti e a gestire le sfide e i cambiamenti nella loro

vita personale e professionale in un mondo in continua evoluzione.

Tra i servizi legati all'orientamento viene presentata la piattaforma "Unica" per la fruizione dei servizi messi
a disposizione di studentesse, studenti e famiglie, che è attiva a partire dal giorno 11/10/2023 e integra in

un solo spazio digitale i servizi esistenti, nonché i nuovi servizi finalizzati ad accompagnare studentesse e
studenti nel percorso di crescita, con l'obiettivo di supportare a fare scelte consapevoli e a far emergere e

coltivare i loro talenti durante il percorso di Scuola secondaria.
Dal sito dell'IC di Albavilla è attivo un link diretto di accesso alla piattaforma.

Risultato votazione presenti n. 15, favorevoli n. 15, astenuti 0, contrari 0

DELIBERA N. 5

PUNTO N.6 0.D.G Modalità di gestione del Consiglio d'Istituto: discussione e deliberazioni conseguenti

SINTESI DEGLI INTERVENTI

II presidente Gaffuri evidenzia la necessità di aggiornare un regolamento operativo per la gestione delle
sedute del Consiglio di Istituto. In particolare avanza la richiesta di effettuare le sedute del Consiglio in

presenza e non da remoto dal momento che è fondamentale il rapporto diretto tra i vari membri per favorire
una più proficua collaborazione. II presidente chiede quindi che si stabilisca in via preferenziale la modalità
di riunione in presenza e di riservare la modalità online a casi particolari e straordinari.
La prof. Barone, dichiarando di esprimere un parere personale, concorda con la proposta sottolineando
come, soprattutto nel caso di sedute a carattere deliberativo su temi fondamentali, gli incontri in presenza
favoriscano un confronto più vivo e dialogato delle diverse componenti.

Torchiana si dichiara favorevole dal momento che gli incontri in presenza promuovonoLa prof.
atteggiamenti di tipo empatico.
La docente Messora informa che nella scuola primaria le riunioni per le attività di programmazione
avvengono in presenza e riferisce qualche difficoltà soprattutto per quanto riguarda la partecipazione da
remoto ai colloqui periodici da parte delle famiglie.
La docente Ciceri rileva che alla scuola primaria di Orsenigo tutti gli incontri avvengono in presenza, in
particolare i colloqui con i genitori vengono effettuati in team.
La sig. Fusi lamenta disagio nelle riunioni da remoto dei Consigli di classe con la presenza dei
rappresentanti dei genitori soprattutto nei casi delle classi iniziali nella quali non è mai avvenuta una
conoscenza diretta con i diversi docenti.
La prof. Cattaneo evidenzia come per la scuola secondaria la gestione dei colloqui settimanali sia

difficoltosa a causa della carenza di spazi dai quali potere effettuare collegamenti con le famiglie nel

rispetto della privacy di tutte le parti.
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II presidente Gaffuri conclude la discussione proponendo di portare all'attenzione degli altri organi collegiali
le riflessioni e la deliberazione del Consiglio di Istituto con l'auspicio che questa linea di indirizzo possa
essere almeno parzialmente accolta.

Risultato votazione presenti n. 15, favorevoli n. 15, astenuti 0, contrari 0

DELIBERA N. 6

PUNTO N. 7 ODG Comunicazione del Dirigente Scolastico

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Data l'assenza del Dirigente Scolastico, il seguente punto dell'ordine del giorno non viene trattato.

Risultato votazione: presenti n. , favorevoli n. , astenuti , contrari

DELIBERA N. 1

VARIE

SINTESI DEGLI INTERVENTI

La prof. Cattaneo sottopone all'attenzione del Consiglio il fatto che l'Amministrazione comunale di

Albavilla abbia offerto all'Istituto la possibilità di usufruire gratuitamente di un pullman scuolabus per le

uscite didattiche. L'utilizzo è però subordinato alla presenza a bordo del mezzo di un solo accompagnatore
adulto a causa di clausole assicurative. Dal momento che in caso di uscite didattiche il rapporto di

sorveglianza alunni docenti è di 1/15, risulta evidente che durante il trasporto questa norma non sarebbe
rispettata e inoltre gli altri accompagnatori sarebbero costretti a recarsi con un mezzo privato sul luogo
dell'attività prevista.
II Consiglio prende atto di questa criticità che, se fosse confermata, renderebbe la proposta
dell'Amministrazione non accoglibile. Si conviene di richiedere in forma scritta all'Amministrazione
chiarimenti su questo aspetto.
II presidente Gaffuri propone infine di aggiornare la seduta a martedì 28 novembre 2023 alle ore 18.30 per
discutere dell'approvazione del regolamento relativo a uscite, visite e viaggi di istruzione approvato dal
Collegio dei docenti nella seduta del 10/11/2023.

Risultato votazione presenti n. favorevoli n. astenuti n. contrari

DELIBERA N. /

Esaurita la trattazione dei punti all'ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20.40.

La segretaria

pr f.ssa Anto i arone

II Presidente del Consiglio d'Istituto

Dott Iberto ffuri


